

Aviso del Ministerio de Industria y Comercio

Se comunica a los señores importadores que por instrucciones del señor Ministro de Industria y Comercio, a partir de la fecha, han quedado suspendidos los permisos de importación de harina para los Distritos de Santa Cruz, Beni y Pando, debido a que las autorizaciones ya concedidas permiten cubrir el abastecimiento normal hasta el mes de marzo de 1972.

La Paz, 27 de agosto de 1971

RELACIONES PUBLICAS

Consejo Nacional de Edificaciones Escolares "CONES"

3ra. Y ULTIMA CONVOCATORIA No. 10/71 PROGRAMA No. 1

Por Resolución de la Junta Directiva de "CONES" se convoca a las Empresas Constructoras de 1ra., 2da., 3ra. categoría a la presentación de propuestas con todas las formalidades de ley, que se detallan en los documentos de Contrato para la construcción de los siguientes edificios escolares:

- 1.— Colegio "GUALBERTO VILLARROEL" La Paz. \$b. 1.083.672.00.
- 2.— Escuelas "EDUARDO ABAROA", "VICTOR MUÑOZ REYES" y "CARLOS BRAVO". La Paz. \$b. 412.626.00.

Los montos indicados corresponden a precios oficiales. Las Empresas convocadas a la presente licitación deberán estar debidamente inscritas en el Registro de firmas constructoras del Ministerio de Transportes y Comunicaciones.

Los planos de construcción y los documentos de Contrato podrán ser adquiridos en las oficinas de "CONES" ubicadas en la calle Potosí No. 940, 5o. piso (Edificio Asbún).

La construcción del Colegio "GUALBERTO VILLARROEL" se realizará con cargo a fondos provenientes del 10% con que debe aportar conforme a ley, la Alcaldía Municipal con destino a Edificaciones Escolares y la construcción para los establecimientos "EDUARDO ABAROA-VICTOR MUÑOZ REYES-CARLOS BRAVO", con cargo a aportes del Tesoro General de la Nación gestión 1971, destinados al Consejo Nacional de Edificaciones Escolares.

Las propuestas deberán ensobarse por separado para cada construcción y se la presentará en las mismas oficinas de "CONES", hasta horas 12 del día lunes 6 de septiembre, debiendo abrirse las mismas el día martes 7 a horas 9 y 30 a.m., en Junta de Almonedas con la presencia de los interesados.

La Paz, agosto 30 de 1971.

DIRECTOR EJECUTIVO

DENUNCIAN INMINENTE MASACRE BLANCA EN RADIO "ILLIMANI" MINISTRO DECLARO QUE "HABRA CAMBIOS"

Los trabajadores de Radio Illimani, de la Dirección de Informaciones y de otras dependencias, denunciaron que se avecina "una masacre blanca" instrumentada por el Ministro de Información, Hugo Gonzales Rioja. Consultado al respecto, dicho Secretario de Estado confirmó los temores de los trabajadores señalando que se realizarán cambios, "por cuanto esos organismos respondieron a objetivos políticos, y que, como cambió la estructura política, se requieren hacer cambios".

Informó que se efectúan consultas para designar al Director-interventor de El Diario".

EL DIARIO

Este problema ya ha sido resuelto según Gonzales, con la intervención estatal. Consultado sobre si los empresarios tendrán participación, dijo que sí, que la intervención es transitoria hasta que se realice un au-

DESMIENTEN PARTICIPACION DE MILITAR NORTEAMERICANO EN ULTIMOS ACONTECIMIENTOS

WASHINGTON, 30 (ANSA).— El Departamento de Estado desmintió hoy formalmente que un miembro del ejército estadounidense hubiese participado en la reciente revolución boliviana.

El vocero Robert Mc Closkey negó absolutamente que el mayor Robert Lundin, de la Fuerza Aérea Norteamericana haya participado en el golpe de Estado que costó el poder al general Juan José Torres.

La noticia de la participación de Lundin fue dada ayer domingo por "The Washington Post".

"The New York Times" en su edición de hoy ya desmiente esa posibilidad. Luego de haber consultado con voceros del Departamento de Estado.

Mc Closkey negó igualmente que los rebeldes al gobierno de Torres hubiesen utilizado las instalaciones radiofónicas de la Embajada estadounidense.—

DESIGNARON NUEVAS AUTORIDADES EN 3 OFICINAS PUBLICAS

Varias autoridades de las entidades públicas fueron designadas ayer por los ministros de Agricultura, Asuntos Campesinos y de Transportes.

En efecto, Gerente General de la Empresa Nacional de Telecomunicaciones (ENTEL), fue nombrado Víctor Sierra Mérida y Gerente Administrativo Carlos Badani. Asimismo, el Ministro de Transportes Ambrosio García, requirió informe de la Empresa Nacional de Ferrocarriles, para conocer el movimiento administrativo y de operaciones.

Por otra parte, el coronel en retiro, Félix Mejía fue designado Director del Instituto Nacional de Colonización. Antes era Administrador del Programa Mundial de Alimentos. Dijo que seguirá los pasos de los pioneros de la colonización en Bolivia.

Abel Coronel fue nombrado Director General del Ministerio de Agricultura. Antes ofició de Subdirector del Instituto de Colonización. Finalmente, Antonio Parra Paz, fue nombrado Director del Programa de Auxilio y Rehabilitación Rural (PARR).

Reorganizó cuadros el MNR en Huanuni

HUANUNI, Oruro, 30 (HOY). — El Movimiento Nacionalista Revolucionario (MNR), reorganizó sus comandos en las minas y realizó la designación de las principales autoridades civiles, juntamente con FSB. En efecto, por determinación de los comandos de MNR y FSB, se designó Subprefecto de la provincia Pantaleón Dalence, a Cosme Zelaya quien en anteriores regímenes del MNR desempeñó las mismas funciones.

El Jefe del Comando del MNR Juan Barrios, ministró también posesión, al Alcalde, Abel Soria Galvarro, quien fue ratificado en sus funciones.

Por otra parte, se eligió al nuevo Comando del MNR, en este distrito, jefaturado por Juan Barrios e integrado por Fortunato Bustamante, Filiberto Aguilar, Macario Romero, Franciso Chambi, Pascual Rodríguez, Jorge Zelaya, Juvenal Banborbo, Hugo Lineo, Tomás Fernández, Esteban Choque, Nicasio Colque, Severino Orozco, Desiderio Montaño, Víctor Martínez, Remigio Avilés, Víctor Zambrana, Max Corrales, Paulina Andrade y Florentino Gómez.

¡ YA VIENE !

La película mas feliz de



DETUVIERON A RECTOR DE LA UNIVERSIDAD DE TRINIDAD: MELGAR

El Rector de la Universidad Técnica del Beni, Hernán Melgar Justiniano, fue apresado el domingo en Trinidad, luego de permanecer oculto desde la intervención armada de que fue objeto esa casa superior de estudios.

La esposa del fundador de dicha Universidad, profesora Elsa Henri de Melgar, se trasladó desde Trinidad a la sede del Gobierno para denunciar el hecho, señalando que su esposo se encuentra incomunicado y que sólo pudo verle a través de una ventana en la celda de la policía oriental.

Elsa Henri de Melgar, ex Directora Distrital de Educación de Trinidad, comunicó que recibió amenazas sobre posibles daños que se harían al Rector de la U.T.B.

Hernán Melgar Justiniano, (en la foto), profesional de avanzada edad, además de fundar la Universidad de Trinidad, creó un Instituto Obrero en esa casa de estudios y espera equiparlo en el segundo semestre del presente año. Tuvo activa participación en el último Congreso Nacional de Universidades que se realizó en la capital beniana el mes pasado.



Comunicado N° 1-71 del Comando en Jefe de las Fuerzas Armadas de la Nación

Con relación a las publicaciones de los diferentes medios de información que atañen en forma directa o indirecta al normal desenvolvimiento de las FF. AA. de la Nación o en sus decisiones intrínsecas, el señor Gral. de Div. Comandante en Jefe, en uso de sus atribuciones específicas, determina que, el único órgano oficial autorizado para emitir declaraciones e informaciones para el conocimiento de la opinión pública, será el Departamento de Relaciones Públicas del Comando en Jefe.

En consecuencia, toda información que no proceda del mencionado Departamento no tiene valor alguno.

La Paz, 28 de agosto de 1971

My. DEM. Mario Vargas Salinas
AYUDANTE GENERAL DEL COMANDO EN JEFE